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Sommario/riassunto L’étude présentée par Jod Vital permet de disposer, pour la première
fois, d’un ensemble de vestiges Je l’âge du Bronze dans la moyenne
vallée du Rhône. S’il n’a été possible d’observer ni l’organisation de l’
habitat ni la stratigraphie du site de la Baume des Anges, qui couvrait à
l’origine la période comprise entre le Chalcolithique et le Bronze final
3b, en revanche, la systémisation de l’analyse des produits,
essentiellement céramiques et métalliques, a permis d’établir leur
datation et leur identité géographique. Le traitement statistique des
données a indiqué des nippons géographiques soutenus avec l’Italie du
Nord au Bronze ancien et un Bronze récent ainsi qu’avec les régions
nord-alpines au Bronze final. La nouvelle trame chronologique absolue
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élaborée révèle d’une part une synchronisation avec les différentes
phases de développement de l’âge du Bronze en Europe continentale,
d’autre part l’allongement de cette période. Ce dernier point induit des
conséquences sur la dynamique d’occupation de l’espace qui devront
désormais eux* prises en considération.  This study by Joel Vital makes
accessible for the first time a whole range of remains from the mid-
Rhone Valley in the Final Bronze Age It bus not proved possible to
examine dwelling-site organization nor stratigraphy for the Baume des
Anges site, which originally spanned a period ranging from the
Chalcolithic the Final Bronze Age 3b nevertheless, systematic analysts
of the archaeological artefacts, mainly ceramic and metallic, has
established both their dates and their geographical origins Statistical
treatment of data indicates persistent geographic links with northern
Italy during the Early and Late Bronze Ages and with the northern
Alpine regions in the Final Bronze Age The new and definitive
chronological framework established by this study ret eats on one band
a synchronization with the different stages of development of the
Bronze Age in continental Europe, and on the other hand the
lengthening of…
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Sommario/riassunto This is collection of original and review articles selected in recognition
of the contribution  of Instituto Butantan to the field of toxinology and
its continued and relevant role in this field in the 120 years since its
foundation. Congratulations to the Butantan Institute, its house
scientists, and collaborators on its 120th anniversary!
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